
»Sehr interessant fand ich, noch mehr über das Blatt bzw. das Ausgangsmaterial und dessen 

Eigenschaften und Strukturen zu erfahren. Ich betrachte die neuen Blätter seitdem vorab noch etwas 

genauer. 

Auch die Blattbearbeitung, das dafür verwendete Material und die Herangehensweise fand ich sehr 

interessant. Einige Bearbeitungsmethoden kannte ich noch nicht und habe sie seit dem Kurs auch 

schon mit Erfolg ausprobiert« 


